

ACTA NUMERO UNO DE INSTALACÓN Y PRIMERA SESION.

En el municipio de Tamazunchale del Estado de San Luis Potosí, en las instalaciones que ocupa el Salón Cabildos “Sixto García Pacheco” en el Palacio Municipal, siendo las 12:29, doce horas con veinte nueve minutos del día Viernes 14 de marzo del 2025, se encuentra reunidos el Secretario General del Ayuntamiento el Lic. Adán Hernandez Reyes, La Directora de Turismo, Lic. Ma. Guadalupe Godínez González, Representante Regidor, el Ing. Mario Cruz Hernandez, Representante de Protección Civil, la Tec. Cinthia Ramírez Mar, Representante del Departamento de Seguridad Municipal, el Comandante Cristian Alejandro González, Representante de Ecología, el Ing. Israel Antonio Hernandez, Representante de Desarrollo Rural, el Ing. Regulo Sebastián Pérez, Representante de Desarrollo Económico, el Lic. Ramiro Reyes González, Representante de Comunicación Social, el Ing. Mario Ortega Cruz, Representante de la Casa de Cultura, la Lic. Giulianna Pazzi Ruiz, Representante de Fomento Cultural, Lic. Elvira Mar Calderón, Representante Privado, Comercial o Empresarial, La CP Ma del Rosario Castillo , Representante Privado Comercial o Empresarial, el QFB Jonathan de los Reyes Hernandez, con el propósito de llevar acabo la instalación y primera sesión del Consejo Municipal del Departamento de Turismo de Tamazunchale, bajo el siguiente orden del día.

- 1.- Pase de Lista e instalación legal de la sesión.
- 2.-Presentacion y toma de protesta a los integrantes del consejo municipal de turismo de Tamazunchale.
- 3.-Intervencion de la directora de turismo la Lic. Ma. Guadalupe Godínez González.
- 4.-Mensaje del secretario general Adán Hernandez Reyes.
- 5.- Asuntos Generales.
- 6.- Clausura de la sesión.

Para desahogar el primer punto del orden del día, La Lic. Ma. Guadalupe Godínez González en su calidad como Directora de Turismo, da inicio ala sesión; se inicia con el pase de Lista de quienes formara parte del presente consejo, a lo cual se le solicita que al escuchar su nombre digan presente, posterior se da cuenta al Secretario General, que se encuentra con la presencia de la totalidad de los integrantes; posteriormente Acto la Directora, da la Bienvenida a los presentes e instala legalmente la sesión, siendo las 12:29 pm doce horas con veintinueve minutos, manifiesta que todos los acuerdos que en ella se tomen será válidos.

Continuando con el punto numero dos del orden del día, se procede a la presentación y toma de protesta a los integrantes del consejo municipal de Turismo, se le da voz al Lic. Adán Hernandez Reyes, en su calidad como presidente del Consejo Municipal, para que proceda a tomar Protesta a los integrantes del nuevo Consejo Municipal de Turismo; en los siguientes términos.

PRESIDENTE: “Protestan ustedes guardar y hacer guardar la constitución política de los Estados Unidos Mexicanos, la constitución política del estado libre soberano de San Luis Potosí, la ley orgánica del municipio libre y soberano de San Luis Potosí, y demás leyes que de ellas emanen”.

Integrantes del Consejo: “SI PROTESTO”.

Presidente: “Si así no lo hicieran que el pueblo del municipio se los premie si no, se lo demande”.

Para el desarrollo del tercer punto en el orden del día, el secretario ejecutivo del consejo, cede el uso de la voz ala directora de Turismo, Lic. Ma. Guadalupe Godínez González, para que, de su mensaje, respecto a la sesión.

En el desahogo del cuarto punto en el orden del día; el secretario técnico del Consejo, otorga la participación al Lic. Adán Hernandez Reyes, para que dirija unas palabras del consejo.

Como ultimo punto del orden del día Clausura del consejo por el secretario del ayuntamiento Lic. Adán Hernández Reyes, habiendo agotados todos los puntos del orden del día doy clausurada la presente sesión y primera ordinaria y valido los acuerdos que de ella emanaron siendo las 01:00 pm (una en punto de la tarde) del viernes 14 de Marzo del año 2025, muchas gracias todo por su presencia y participación.